

10月行事予定

日	曜	行事予定
1	土	北部Bブロック大会
2	日	北部Bブロック大会
3	月	
4	火	
5	水	
6	木	高原幼稚園交流学習(絞り染め)
7	金	郡中校長会学校訪問
8	土	北部Bブロック大会
9	日	北部Bブロック大会
10	月	スポーツの日 
11	火	
12	水	⑤公開授業
13	木	遠足
14	金	
15	土	
16	日	
17	月	部活動テスト休み
18	火	部活動テスト休み
19	水	部活動テスト休み
20	木	中間テスト
21	金	更衣移行期間終了
22	土	
23	日	
24	月	県教育委員会学校訪問
25	火	
26	水	
27	木	⑤⑥子供文化芸術鑑賞体験(バレエ)
28	金	郡中駅伝大会 
29	土	
30	日	
31	月	45分日課・生徒会各部委員会

11月の予定

- 2日 生徒会改選
- 3日 文化の日
- 4日 漢検
- 5日 県中駅伝大会
- 18日 強歩大会
- 19・26日 ai&imo「うえた」さんでの販売
- 30～2日 期末テスト



高浦中祭楽しみました！

中学初めての高浦中祭がありました。I B が学年優勝を、I A が学級旗賞を獲得し、両クラスとも学年合唱で素晴らしい歌声を聞かせてくれました。有志の出し物も楽しく、これぞ高浦中祭という時間を過ごすことができました。来年は多くの保護者の方にも参観していただけたらと願っています。

体育祭では玉入れがまさかの残り一個まで入れられて驚きました。「ドーナツ大好き」では、計画をしっかりと立てて勝つつもりで臨みましたが負けてしまいました。ですが、とても楽しかったです。そして、計画を立てるときいろいろな子と話せて仲良くなれた気がして、うれしかったです。優勝することもでき、思い出になりました。



文化祭では心を一にして思いのこもった合唱ができました。とても緊張していましたが、歌詞に思いを込めて、聞いてくださっている人に感動や希望を届けられたらと願って歌いました。私はこの文化祭で団結すること、心一つにすることが大切だと思いました。そして、それはすごい力を発揮すると感じました。みんなで歌うありがたさや喜びをかみしめました。

小学校では体験しなかった文化祭や、したことのない競技のある体育祭、どちらも短い時間で準備したけれど大きな思い出になりました。中学校に入る前は不安が大きかったけれど、みんなで、旗を作ったり練習したりする中で、クラスの明るさや楽しさを十分に発揮する機会となり、高浦中祭でもっと団結力が深まったと思います。それは、みんなで勝つために努力し、笑い合えたからだと思います。これからの中学生活で、もっともっと協力し、支え合わなくてはならないときがきつくとくると思います。でも、みんなで乗り越えられるようなクラスにもっともってなっていきたいと思います。

ai&imo活動 着々進行中

藍染めハンカチを製作しました。思い思いの作品ができました。今年の藍は発色がよく、みんなの作品もよい出来映えです。



自分たちで作った藍で藍染めをしました。今日染めた藍葉は5月から畑に種まきをし、育てたものです。今まで藍の葉っぱを見たことがなく、緑色だとは思ってなかったのでびっくりしました。1から藍染め体験をしてとても達成感がありました。

藍を植えたり、草を刈ったり、たたき染めをしたり、とても大変だったしわからないこともたくさんあったけど、みんなと頑張っ、楽しみながらできました。初めてのプロジェクトでうまくやれるか不安だったけど、無事にできてよかったです。最高の思い出になりました。商品開発も頑張りたいです。

みなさんの感想文から、様々な経験を通して日々成長していることを感じます。意見を出し合ったり、表現したりする中で、みんな違いがあるということ、だからこそ学びや発見があって面白いということを経験しています。

中学1年生も半分過ぎました。ますます伸びていく集団になっていきましょう。

薬物乱用防止教室

警察署生活安全課の方を講師に迎え、薬物の恐ろしさを中心に、最近のSNSのトラブルなどについて教えていただきました。

私は飲酒や喫煙、薬物乱用はしてはいけないと改めて強く思いました。これらは身体に大きく影響を及ぼすことがわかり、怖いと感じました。そして、強い気持ちと意思を持ち、もし自分が誘われたらしっかりと断ることが大切だとわかりました。一度やってしまうとやめられないことをしっかりと頭に入れておきたいです。

お知らせ

- ・新型コロナウイルスの感染状況が改善しており、10月13日に遠足を計画しています。急な集金をお願いしておりますが、ご理解・ご協力のほどよろしくお祈いします。
- ・高浦中学校HPに行事の様子を掲載しております。ご活用ください。